



*Organización No Gubernamental con estatuto consultivo ante el ECOSOC y
representación permanente ante la ONU de Nueva York y Ginebra*

XVI CONFERENCIA CONTINENTAL DE LA ASOCIACIÓN AMERICANA DE JURISTAS (AAJ)

SANTIAGO DEL ESTERO, REPÚBLICA ARGENTINA, 25 AL 28 DE SEPTIEMBRE DE 2013

Declaración sobre el Caso de los Cinco Patriotas Cubanos

La Asociación Americana de Juristas (AAJ) expresa su más amplia solidaridad con la causa de los cinco antiterroristas cubanos, cuatro de los cuales aún permanecen en las cárceles de los EE.UU., hasta lograr la liberación de todos. Apoyamos las iniciativas de René González que encabeza actualmente una campaña para hacer llegar la verdad de esta infame actitud imperial al pueblo norteamericano.

Al mismo tiempo, exigimos del Presidente Barack Obama que ponga fin a esta injusticia y haga uso de las facultades legales que le ofrece la Ley de su país, para poner en inmediata e incondicional libertad a los cuatro patriotas cubanos que aún permanecen en prisión. Ello será una muestra de buena voluntad y en beneficio del Derecho y de la paz mundial.

28 de septiembre de 2013

Vanessa Ramos
Presidenta AAJ Continental
(VRamos1565@aol.com)

Hernán Rivadeneira J.
Secretario General
(hr21908@gmail.com)

Beinusz Szmukler
Presidente del Consejo Consultivo de la AAJ
(beinusz@gmail.com)